
Г О Р Н Я Ц К А Я

ÏÐÀÂÄÀ2 № 106 (17370) 
Пятница, 

13 декабря 2024 годаgpkorkino.ru

Губернатор Алексей Текслер выделил Коркин-
скому округу на инициативное бюджетирование 
более 47 миллионов рублей из областного бюд-
жета. Все победившие проекты должны быть 
реализованы в течение 2025 года.

Б Л А Г О У С Т Р О Й С Т В О

Варвара Шестакова

– Это отличный механизм 
участия людей в решении 
вопросов местного значе-
ния. Жители сами называют 
болевые точки и определя-
ют, куда в первую очередь 
нужно направить средства, 
поступающие из областного 
бюджета, – подчеркнул ис-
полняющий полномочия гла-
вы округа Александр Орёл. 

В ноябре на платформе 
обратной связи провели 
электронное голосование за 
инициативные проекты, до-
пущенные к конкурсному от-
бору на следующий год.

Коркинцы выдвинули де-
вять предложений по закупке 
коммунальной и дорожной 
техники – вакуумной маши-
ны, трактора МТЗ с навесным 
оборудованием, самосвала 
и специального автомобиля 
для профилактической са-
нитарной очистки колодцев 
и трубопроводов городской 
канализации. Кроме того, по-
ступили инициативы по мо-
дернизации остановочных 
комплексов, не заменённых 
в предыдущие годы, и по 
благоустройству дворовой 
 территории.

Муниципальная комиссия 
оценила приоритетность, ак-
туальность проблемы, про-
работанность и сроки сдачи 
каждого проекта, а также 
учла количество голосов 
земляков. Для реализации 
выбраны семь инициатив-
ных предложений. Жители 
и комиссия совместно ре-
шили, что нашему округу 
необходима вся заявленная 
 спецтехника.

Комбинированная машина 
стоимостью более тринадца-
ти миллионов рублей помо-
жет оперативно прочищать 
канализационные колодцы, 
без привлечения подрядчи-
ков. Вакуумная машина для 
откачки и транспортировки 
различных жидкостей обой-
дётся в сумму более семи 
миллионов. Трактор МТЗ и 
самосвал марки КамАЗ, оба 
с навесным оборудованием, 
обеспечат качественное со-
держание улично-дорожной 
и инженерных сетей. На их 
приобретение планируют 
выделить около тринадцати 
миллионов руб лей. Три еди-
ницы техники намечено ис-
пользовать на благо посёлка 
Первомайского.

Также в число лидеров 
вошли  проекты остановок 

общественного транспорта 
в Первомайском – «Сады» 
и «Переезд», «Улица Желез-
няка» на станции Дубровка, 
«Площадь» и «Поликлиника» 
в посёлке Роза. Существую-
щие давно пришли в негод-
ность, посадочных площадок 
там нет, а асфальт заездных 
карманов в плачевном со-
стоянии. Люди хотят ждать 
транспорт в комфортных ус-
ловиях, где можно укрыться 
от снега и дождя. На замену 
пяти остановочных комплек-
сов направят более десяти 
миллионов рублей.

Остановки «Юнис Урал» и 
«Магазин» на улице Керами-
ков (Кирзавод) хоть и набра-
ли такое же количество бал-
лов, но не вошли в програм-
му, так как их сдали позднее. 
Однако исполняющий обя-
занности главы округа Алек-
сандр Орёл отметил: «При-
оритет финансирования от-
дали инициативам, поступив-
шим ранее, но если появит-
ся экономия средств после 
проведения аукционов, их 
тоже реализуем». 

А ещё решено благоустро-
ить дворовую территорию 
рядом с домом № 12 на 
улице Терешковой. Жители 
постоянно страдают из-за 
отсутствия водоотведения. 
Во время сильных дождей 
огромные лужи «стоят» у 
самых подъездов. Сточные 
воды раскрошили асфаль-
товое покрытие, и детская 
площадка не соответствует 
современным нормам. На 
улучшение качества жиз-
ни земляков выделят почти 
3,5 миллиона рублей.

– Искали возможность при-
вести в порядок двор на про-
тяжении четырёх лет – обра-
щались в управляющую ор-
ганизацию, подавали заявку 
в программу «Комфортная 
гор среда». Проводили со-
брание жителей, консульти-
ровались со специалистами, 
занимались разработкой ма-
кетов. Несколько раз опуска-
лись руки, но брались зано-
во, – рассказывает инициатор 
проекта Наталья Руськина. 
– Проезжую часть на улицах 
Терешковой и Карла Маркса 
ремонтируют, поднимают, а 
вся вода стекает к нам и не 
уходит, потому что ливнёв-
ки не справляются. Спаси-
бо огромное, что одоб рили 
наше предложение, надеем-
ся, проблема разрешится, а 
ещё появится новая детская 
площадка, удобные парковки 
и озеленение. Мы с жильца-
ми готовы помочь во всём.

Программа инициативного бюджетирования реа-
лизуется в Челябинской области с 2021 года и по-
зволяет населению воплощать собственные идеи 
по благоустройству общественных территорий, ре-
монтов дорог и улучшению социальных объектов.

Указали 
болевые точки

НА ПРЯМОЙ ЛИНИИ ГУБЕРНАТОР РАЗЪЯСНИЛ, 
КТО ОТВЕЧАЕТ ЗА ЧИСТОТУ КОНТЕЙНЕРНЫХ ПЛОЩАДОК

Елена Васильева 

прямом эфире 
работали четыре 
студии. Помимо ос-
новной, где глава 
региона отвечал на 
вопросы земляков, 

действовал колл-центр, студия 
с журналистами и впервые 
присоединились активисты 
Движения Первых, которые 
также спрашивали главу ре-
гиона о волнующих темах. 

В прямой линии участвова-
ли заместители губернатора, 
министры и руководители 
территорий, в том числе ис-
полняющий обязанности гла-
вы Коркинского округа Алек-
сандр Орёл. По поручению 
губернатора на все обращения 
дадут ответы.

Вопросы звучали разные – о 
ЖКХ, помощи семьям участни-
ков СВО, здравоохранении, 
общественном транспорте, вы-
платах и многом другом. Одна 
из самых злободневных тем – 
это благоустройство. Многие 
южноуральцы рассказывали 
о плохой работе управляющих 
организаций.

Челябинка Елена Любушки-
на по телефону пожаловалась 
губернатору на работу одной 
из таких УО: «Около дома 
очень неблагоприятная об-
становка, ничего не убирается, 
асфальт – невозможно идти. 
Люди падают, спотыкаются, 
тротуара толком нет, одни 
вмятины, детям гулять негде».

– Прошу главу города обра-
тить внимание на этот сигнал. 

Такие проблемы есть не толь-
ко в Челябинске, но и в других 
городах области. У нас есть со-
ответствующие программы, мы 
успешно их реализуем. Зани-
маемся не только дорогами, 
но и дворами, – подчеркнул 
Алексей Текслер. – Сейчас 
нужно делать акцент на бла-
гоустройство дворов и тротуа-
ров. По этому звонку необхо-
димую помощь окажем.

Губернатор подчеркнул, 
что вопросы ЖКХ – это безус-
ловный приоритет в работе 
органов власти. Разработана 
масштабная программа ком-
плексной модернизации ин-
фраструктуры в Челябинской 
области до 2030 года. На её 
финансирование выделено 
около ста миллиардов руб-
лей. В следующем году по 
этой программе на рекон-
струкцию системы ЖКХ будет 
направлено более 10 млрд 
рублей из всех источников, 
большая часть из региональ-
ного бюджета. Запланировано 
заменить 483 километра сетей 

водоснабжения и водоотведе-
ния на Южном Урале. 

Напомним, благодаря под-
держке губернатора Коркин-
скому округу из областного 
бюджета выделено около 400 
миллионов рублей. Средства 
направлены на ремонт пяти 
канализационных коллекто-
ров, водовода в посёлке Роза, 
реконструкцию двух КНС и 
приобретение коммунальной 
техники. На двух коллекторах 
работы уже ведут, по осталь-
ным заключают контракты.

На средства регионального 
бюджета также начато строи-
тельство нового магистрально-
го водовода от Шершнёвского 
водохранилища до Коркино 
протяжённостью 22 километ-
ра. В этом году будет заменено 
4,5 километра трубы.

На сайт спроситекслера.рф 
поступило несколько жалоб 
на захламлённые контей-
нерные площадки. Жители 
Челябинска столкнулись с 
ситуацией, когда за чистоту 
контейнерных площадок не 
желают отвечать ни управля-
ющие компании, ни регопе-
ратор. Аналогичные проблемы 
на прямой линии озвучили 
жители Коркино. 

– Контейнерные площад-
ки – это зона ответственности 
регионального оператора. Но 
в силу разных причин, чаще 
всего из-за того, что не доез-
жает машина регоператора, 
начинает захламляться терри-
тория. И возникает вопрос – а 
кто должен убирать? Моя по-
зиция очень проста: мусора 
быть не должно! Как конкрет-
ный глава муниципалитета эту 
работу выстроит в условиях, 
когда есть нормативные раз-
ночтения, это его зона ответ-
ственности. Но должно быть 
чисто! И муниципалитет дол-
жен за это отвечать. Других ва-
риантов нет, – акцентировал 
Алексей Текслер.

В нынешнем году побит рекорд по количеству со-
общений на прямую линию губернатора Челябин-
ской области Алексея Текслера – за три часа посту-
пило 10 734. В прошлом году зафиксировано более 
восьми тысяч. Каждый желающий в течение недели 
мог задать свой вопрос по телефону или через сайт 
спроситекслера.рф.

«МУСОРА БЫТЬ 
НЕ ДОЛЖНО»

В «Для меня важно скор-
ректировать планы, 

определить новые при-
оритеты и видеть про-
блемы там, где их, воз-

можно, ранее не видели. 
Проведение прямой 
линии даёт такую 

 возможность».

Алексей Текслер
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